

## En savoir plus sur le rap

*Franceinfo junior* a mené une enquête pour en savoir plus sur ce style musical.



### (1) D'où vient le rap ?

L'histoire du rap commence au début des années 1970 aux Etats-Unis. Dans les quartiers pauvres de New York, les jeunes Américains improvisent leurs textes sur des mélodies très rythmées, les « beats ». À cette époque, les rappeurs ne chantent presque pas : ils expriment leurs paroles un peu comme dans la poésie.

### (2) \_\_\_\_\_

Chez nous, le rap apparaît au milieu des années 1980, et commence à être connu dans les années 1990 grâce à des artistes comme MC Solaar. Aujourd'hui, il y a beaucoup de rappeurs français, mais le rap n'a pas toujours été aussi populaire. Les artistes du rap ont dû lutter longtemps pour faire accepter leur style.

### (3) \_\_\_\_\_

Au début, le rap parlait surtout des banlieues et des cités, et des problèmes que les jeunes y rencontrent. Aujourd'hui, les rappeurs traitent tous les sujets. Certains artistes choquent par la violence dans leurs chansons. À d'autres rappeurs on reproche qu'ils montrent une image trop négative des femmes. Et certains rappeurs préfèrent parler de thèmes plus positifs.

### (4) \_\_\_\_\_

Dans les pays anglophones, beaucoup de rappeurs sont des filles, comme M.I.A. et Missy Elliot. En France, c'est un peu plus compliqué. À part Sianna et Shay, peu de filles ont réussi à se faire connaître récemment dans le milieu du rap français.

*d'après 1jour1actu,  
le 21 mars 2017*